

## **Renate Zitzelsberger als Kreisvorsitzende der CSU-Senioren bestätigt**

CSU-Senioren hielten Kreishauptversammlung mit Neuwahlen – Bezirksvorsitzender der Senioren-Union Raimund Fries sprach ein Grußwort

**Ergolding.** Zu ihrer Kreishauptversammlung trafen sich die Mitglieder der CSU- Senioren Union in den Ergoldinger Stuben. Vorsitzende Renate Zitzelsberger hieß die Parteifreunde willkommen und freute sich über die gute Beteiligung. Ihr besonderer Gruß galt Bezirksvorsitzenden der Senioren-Union Raimund Fries, Kreisrat Josef Haselbeck sowie den anwesenden Altbürgermeistern.

Nach einem Gedenken an die seit der letzten Hauptversammlung verstorbenen Mitglieder, gab Renate Zitzelsberger in ihrem Arbeitsbericht einen Rückblick über das abgelaufene Jahr. So wurden neben mehreren Vorstandssitzungen zahlreiche Veranstaltungen abgehalten. Politisch gab es einen Generationenstammtisch von SEN und JU sowie Informationen zur Europa- und Bundestagswahl. Der Tagesausflug führte nach Augsburg und die 2-Tagesfahrt ins Zillertal. Sehr informativ war die Ausstellung „Landshut im Nationalsozialismus“. Höhepunkt war die 25-Jahr-Feier mit Ehrung der Gründungsmitglieder und vielen Ehrengästen. Im Rahmen der Adventsfeier wurden langjährige Mitglieder geehrt. So war die Vorstandschaft bemüht eine Mischung aus Politik, Kultur und Informationen anzubieten. Erfreulich sei die Aufnahme von elf neuen Mitgliedern im vergangenen Jahr. Sie dankte Konrad Frank, der bei den Neuwahlen sich nicht mehr als Beisitzer zur Verfügung stellte, für seine langjährige engagierte Unterstützung mit einem Präsent.

Kassier Claus Dieter Weindl berichtete von den Ausgaben und Einnahmen des Verbandes im Jahr 2024. Von den Kassenprüfern Helmut Wimmer und Karl Voglmeier wurde eine korrekte Kassenführung bestätigt, so dass dem Kassier und der Vorstandschaft die Entlastung von den Anwesenden erteilt wurde.

Beim Tagesordnungspunkt Neuwahlen übernahm Raimund Fries den Wahlvorstand. Bei der Wahl der Vorstandschaft wurde Renate Zitzelsberger sowie die beiden gleichberechtigten Stellvertreter Josef Haselbeck und Waldemar Steinbring von der Versammlung im Amt bestätigt. Das Amt der Schriftführerin wird weiterhin von Theresa Meier, des Kassiers von Claus Dieter Weindl geführt. Die Wahl der Beisitzer fiel auf Renate Friedlmeier, Martin Hadaller, Horst Prunkl, Josef Rothenaigner, Sebastian Satzl, Marianne Stempfhuber und Gabriele Becker. Zudem wurden noch die Delegierten und Ersatzdelegierten für die Bezirks- und Landesversammlung gewählt. Als Kassenprüfer wurden Helmut Wimmer und Karl Voglmeier bestätigt.

Die wiedergewählte Vorsitzende dankte der Versammlung für das ausgesprochene Vertrauen und gab eine kurze Terminvorschau. Donnerstag, 10. April Generationenstammtisch von SEN und JU, Mittwoch, 25. Juni Tagesfahrt nach Passau. 9./10. September 2-Tagesfahrt in die Wachau. Die weiteren Termine werden in Kürze mitgeteilt.

In seinem Grußwort dankte Bezirksvorsitzender der Senioren-Union Raimund Fries der Vorstandschaft für ihren Einsatz und durchgeführten Aktivitäten in den letzten zwei Jahren, in der gesellschaftlich und politisch viel geleistet wurde. Die Bereitschaft und das Interesse der älteren Generation an der politischen Willensbildung aktiv mitzuwirken, ist in Niederbayern am Größten. Man kämpfe um eine Anerkennung der Senioren und wünsche sich mehr Wertschätzung und Respekt für deren Einsatz und Engagement. Er mache sein Ehrenamt, das geprägt ist von guter Teamarbeit, mit Freude und Herzblut. Unter dem Motto „Erfahrung gestaltet Zukunft“ lassen wir nicht locker und wollen zum Ausdruck bringen, dass die

Senioren ein berechtigtes Interesse von der Gemeinde- bis zur Bundespolitik haben. Alles was wir Senioren erreichen, kommt auch den nachfolgenden Generationen zu Gute. Gehen wir zuversichtlich und frohen Mutes in die Zukunft, so Fries.

Zitzelsberger bedankte sich am Ende beim Gastredner für die Ausführungen und schloss die Versammlung.

*Bericht und Fotos von Josef Rothenaigner*



Vorsitzende Renate Zitzelsberger bedankte sich beim Bezirksvorsitzenden der Senioren-Union Raimund Fries mit einem Geschenk.



Die anwesenden Mitglieder der neuen Vorstandschaft mit Raimund Fries (links).



Dank an Konrad Frank



Dank an die Wirtin Marianne



Teilnehmer der Kreishauptversammlung